

Ces sorties ont été intégralement financée par l'APE du RPI Courcy-Saussey, la CMB assurant le financement du transport scolaire.

Ainsi, malgré les nombreuses contraintes en vigueur liées à l'épidémie de coronavirus, nous avons essayé de vivre notre année de façon la plus normale. Nous avons fêté nos anniversaires, nous avons fait des sorties autour de l'école pour observer les changements de la nature en fonction des saisons (GS CP), une séance à la sonothèque et une sortie au cinéma financée par l'APE.(de la GS au CM2) .

Les élèves ont aussi pu bénéficier d'intervenants sportifs mis à disposition par la CMB et le club de volley



Les élèves ont également pu participer à quelques rencontres sportives de Circonscription (sécurité piétons) et quelques séances de théâtre en fonction des aléas de l'épidémie qui espérons-le se trouvera bientôt derrière nous. Cette amélioration si elle se poursuit devrait permettre d'organiser la fête et le goûter de Noël avec le concours de l'APE où chaque enfant reçoit un livre offert par les mairies.